

Imágenes en Medicina Intensiva

Un paciente de 46 años, sin antecedentes de interés, ingresó tras sufrir un accidente de tráfico, cursó con pérdida de conocimiento (sin tiempo cuantificado). En urgencias presentaba Glasgow15 y anisocoria con midriasis arreactiva del ojo derecho, sin otra focalidad neurológica. La tomografía axial computarizada (TAC) craneal no evidenció lesiones encefálicas. Sospechándose una patología del globo ocular se consultó con oftalmología, realizándose una TAC del macizo facial que mostró luxación del cristalino con globo ocular derecho, pared de la órbita, y nervio óptico íntegro (fig. 1). En el fondo del ojo presentaba hemorragia vítrea difusa leve. Se realizó tratamiento conservador a la espera de la resolución de la hemorragia vítrea.

M.I. VALIENTE GÓMEZ Y F. GARCÍA LÓPEZ

Unidad de Cuidados Intensivos. Hospital General de Albacete. Albacete